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Abstract (en)
The folding umbrella consists of a central mast (1) to which umbrella-arms (8) are directly attached at equal angled distances or attached by a
sliding ring (5) consisting of at least two opposite-facing hydraulic cylinders (6). The arms are swiveled by drive mechanisms between a folded-down
position and a radial, star-shaped position, and support a folding membrane forming a canopy. Attachment tubes (7) are joined by links to a sliding-
ring enclosing the mast.

Abstract (de)
Ein faltbarer Schirm zum Abdecken platzartiger Flächen und/oder zum Schutz von Menschenansammlungen, wie beispielsweise in Sportstätten,
Theatern oder Verkehrsanlagen, besteht aus einem zentralen Mast (1) mit an diesem in etwa gleichen Winkelabständen unmittelbar oder über einen
Schiebering (5) angelenkten Schirmarmen, die durch Antriebe zwischen einer angeklappten und einer im wesentlichen radialen, sternförmigen
Stellung verschwenkbar sind. Die Schirmarme tragen eine faltbare, ein Dach bildende Membran und sind durch Anlenkschüsse (7) und jeweils
mindestens einem aus jedem von diesen austeleskopierbaren Schuss (9,10,11) gebildet.
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